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会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ2月第二例会にお越し
いただきました。寒さが厳しくなっている中、又お忙し
い所、例会にご出席いただきありがとうございます。
　はじめに本日のお客様をご紹介します。本庄LC会
長安田昭憲様、幹事松浦常雄様、次年度幹事種村
朋文様、そして米山奨学生の裴涛君です。の皆様に
は後ほど卓話を宜しくお願い致します。　　　　　
　さて、このところ先週の本庄商工会議所青年部会
長　栗田様、こだま青年会議所直前理事長　清水
雅人様と地域団体代表の方の卓話が続いています。
本日は、国際奉仕団体として活躍していて、私たちロ
ータリクラブに近いライオンズクラブの皆さんにお越
しいただきました。なかなか、普段交流も少ないので
すが1月21日、名刺交換会にご招待があり出席して
きまして素晴らしい事業を展開していますのでぜひ
皆さんに聞いていただきたく思っています。
　今まさに、冬季“ソチ”オリンピックが開催され日本
選手が活躍していますが、今朝はノルディク複合男
子　渡部暁斗の銀メダルのニュースでわいています。
弟の善斗とともに兄弟でオリンピックに出場していま
すが、小さいときから互いに切磋琢磨して強くなった
と掲載されていました。私たちも国際奉仕団体のクラ
ブとしてお互いを知り、刺激し合い、切磋琢磨して成
長していきたいもの思っています。
　先日、自治会回覧版で書き損じはがきの回収依頼
が回ってきました。近年はＮＰＯ団体でもてがけてい
るようで、回収率が低下ぎみです。国際奉仕委員会
ががんばっていますので宜しくご協力ください。この
後、ロータリー財団の奨学生をお呼びしたり、本庄警
察署長の卓話、署員の表彰など予定していますが、
活躍を後押しする意味でも例会のご出席を宜しくお

願いします。
　地区では先週金曜には今年度第四グループ会長
幹事会が開催され、水曜には次年度坂本ガバナー
エレクト地区委員懇談会、本日紫雲閣にて次年度ガ
バナー補佐会議が開催されます。当クラブも萩原、五
十嵐次年度が動き出しあわただしくなっていますが
皆様にはご協力を改めてお願いします。なお、本日例
会終了後“友好姉妹クラブ提携準備委員会”を開催
しますので委員の方には宜しくお願いします。以上で
本日の会長の時間を終了します。ありがとうございま
した。
幹事報告　　　　　　　　　　　巴　高志幹事

1.次年度RI会長のメッセージ
2.ガバナー月信Vol.8
3.派遣学生1年生報告書
地区・委員会報告
地区国際奉仕交流委員会　　　金子　章委員長

　今回は日豪青年相互交流9名の方を迎えて、1月
25日から2月10日まで各地を訪問致しました。
　1月の夜間例会にも参加させて頂、団員も大変喜
んでいました。2月8日には感動の中お帰りになりまし
た。
　クラブの皆様方にお世話になりました事にお礼い
と報告いたします、有難うございました。
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編集後記
　　ヘレン・ケラーは、1925年6月30日、第9回ライオンズクラブ国
際大会（アメリカ・オハイオ州シーダーポイント）でゲストスピーチ
を5分間されました。この時の映像がYouTubeにてご覧頂けます。
（検索、ヘレン・ケラー）
　是非、ヘレン・ケラーの映像と肉声スピーチをお聞きください。

卓　話 　　　
本庄ライオンズクラブ会長　　　　　安田明憲様

　皆さんこんにちは、今年度43代目の会長を努めて
います安田です宜しくお願いします。
　LCは、奉仕団体として世界208カ国、メンバー数
は235万人で国内メンバーは10万人世界の7％です。
国内クラブ数は3,285で一クラブ平均数は32名です。
本庄LCは現在31名ですので全国の平均かなと思い
ます。
　RCさんと志を同じとする団体として交流を深め親
睦を節に願っています。
本庄ライオンズクラブ　　幹事エレクト種村明文様

　私は、20年前に入会
しました。入るきっかけ
はヘレン・ケラーを知っ
ているか。ヘレン・ケラー
はLCのメンバーで現在

のLCの奉仕活動が続いているだと言うのを聞き入り
ました。ヘレンケラーは、明治13年生まれで三重苦の
中、大変頭の良い方で5才でレスチャーで60ぐらい
表現された方です。そのヘレン・ケラーが、なぜ日本
の塙保己一をしたわったかのか。明治時代政府の役
人で伊沢誠二さんという方がいまして、その方がアメ
リカに行った際にベル先生にお話をしたところ、ベル
先生からヘレン・ケラーのご両親に塙保己一先生の
件お話され伝わったのだと思います。
　1925年6月30日ライオンズ国際大会でヘレン・ケ
ラーがゲストスピーチをされています。
　ヘレン・ケラーは日本に三度来日されています。そ
の中で塙保己一先生の墓参りを兼ねて本庄に来る

わけだったのですが残念な事にデマが出てこられま
せんでした。本庄LCは、ヘレン・ケラーと塙保己一先
生で活動しています。
本庄ライオンズクラブ　　　　　幹事松浦常雄様

　LCは労働奉仕が基本
で、青少年健全育成プロ
グラム、献血・薬物防止
プログラム、社会福祉環
境整備・災害対策復興

支援の三つの柱が活動方針となっています。
　児玉郡市の全小学校入学者への交通傷害社付
きランドセルカバー寄贈を41年間実施、この事業を
初め多くの事業を行っています。LCは地元密着で活
動が基本になっています、RCさんと一緒に本庄市の
発展に寄与となる事を活動したいと思っていますの
で宜しくお願い致します。
ニコニコBOX
安田明憲・松浦常雄・種村明文様（本庄LC）
　本日は宜しくお願いします。
渋谷修身会員
　昨日、医師会のマージャン大会で、リーチしたわけ
でも、ツモッタわけでもないのに出上がりで3倍マン
を上がりました。多分初めてだと思います。
金子　章会員
先日は、日豪青年相互訪問団員がお世話になりまし
た。2月8日大雪の中無事に帰国致しました。
矢島淳一・巴　高志・茂木　正・橋本恒男・
笠原　勝・下山正男・福島文江・八木茂之・
岡崎正六・中島高夫・戸谷清一・加藤玄静・
高橋福ハ・渋沢健司・中村　孝会員￥20,000
出席報告

次回プログラム発表　
　　卓話
　　2月19日（木）12時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 32名 63.6％

出席率出席会員数


